



LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EUROPEA ÚRSULA VON DER LEYEN

VON DER LEYEN DESTACA LAS ENERGÍAS RENOVABLES EN LUCHA CONTRA DESIGUALDAD

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, subrayó ayer la importancia de las energías renovables como instrumento para luchar contra la desigualdad, especialmente en África, durante uno de los actos paralelos previos al inicio la IV Conferencia Internacional de Financiación para el Desarrollo, que se inaugura mañana en Sevilla (España).

En su intervención, Von der Leyen apoyó la campaña anual "Scaling up renewables in Africa" (Aumentar las renovables en África) de Global Citizen, una organización internacional que centra sus esfuerzos en la reducción de la pobreza, y se esforzó en convencer a empresarios y gobiernos de que las renovables son "un buen negocio" y un "motor de crecimiento".

En su intervención mencionó varios proyectos en marcha en diferentes países africanos, que se han llevado a cabo gracias a "la alianza público-privada de empresas y gobiernos europeos y africanos".

"Queremos triplicar la presencia de las energías renovables en los próximos cinco años y África es un continente privilegiado para ellos por sus condiciones climáticas", afirmó. "Faltan infraestructuras -reconocío-, pero estamos apoyando a los empresarios para que reduzcan los riesgos y se animen a invertir antes de que entren otros".

En su opinión, las transición energética y el crecimiento de las renovables es una oportunidad para generar empleo y facilitar el acceso a la electricidad de comunidades excluidas.

La campaña de Global Citizen pretende lograr compromisos por parte de gobiernos, sector privado y bancos multilaterales para triplicar la capacidad de energías renovables de aquí a 2030, apoyar la creación de 500.000 nuevos empleos en el sector energético y atender las necesidades energéticas de los 600 millones de personas que aún carecen de acceso a la electricidad en África. ☞